

Cohetes palestinos responden a agresión israelí y alcanzan a Tel Aviv



Cohetes palestinos cayeron sobre otras ciudades israelíes

Gaza, 13 may (RHC) La Resistencia de Palestina continúa su respuesta a las agresiones del régimen de Israel con el lanzamiento de cohetes que han alcanzado la ciudad de Tel Aviv y otras más.

Las Brigadas Ezzedin Al-Qassam, brazo militar del Movimiento de Resistencia Islámica de Palestina (HAMAS), informó que en las primeras horas de este jueves ha iniciado una nueva ronda de ataques de represalia contra el régimen de Israel, en respuesta al bombardeo de infraestructuras civiles en la Franja de Gaza, según los medios.

Por primera vez durante la lucha de la Resistencia palestina contra Israel, los cohetes palestinos han sobrevolado más allá de Tel Aviv, llegando hasta las ciudades de Haifa y Al-Nasira (Nazaret) en el norte de territorios palestinos ocupados, entre otros lugares.

Conforme a medios israelíes, el ataque palestino ha hecho sonar las sirenas de cohetes en las partes centrales de Tel Aviv y del Aeropuerto Internacional Ben Gurion, situado en las afueras de la ciudad. Además, corresponsales en la zona han asegurado haber escuchado varias explosiones en los suburbios de la ciudad, incluso en el mismo aeropuerto.

Todos los vuelos con destino al mencionado aeropuerto israelí habían sido redirigidos, dada la peligrosa situación, incluido uno de Bruselas (Bélgica) que merodeaba por Tel Aviv después de no poder aterrizar en la terminal, tal como han indicado informes de algunos medios de comunicación árabes.

Los medios israelíes han informado que una andanada de cohetes había comenzado a llegar a áreas densamente pobladas de Tel Aviv, y han asegurado que algunos de estos misiles han destruido

varios edificios en la ciudad de Rishon LeZion (centro-norte).

En esta línea, el ejército del régimen de Israel ha reconocido esta misma jornada que alrededor de 1500 proyectiles habían sido disparados desde la Franja de Gaza contra los territorios ocupados.

La escalada de violencia en la zona estalló los días del mes sagrado de Ramadán, a raíz de restricciones que el régimen israelí ha impuesto al acceso de los palestinos a la Mezquita Al-Aqsa, en la ciudad ocupada de Al-Quds (Jerusalén), así como la orden de desalojo de familias palestinas del barrio de Sheij Yarah, también en Al-Quds.

La Resistencia palestina llamó reiteradas veces a parar la agresión y represión, pero el régimen israelí, haciendo caso omiso, continuó con sus ataques y empezó a realizar ataques aéreos contra la Franja de Gaza, uno de los cuales causó el martes el derrumbe total de un edificio de 13 pisos de 40 departamentos y oficinas en el enclave costero palestino.

Ante ello, los palestinos cumplieron su promesa y empezaron sus medidas de represalia, disparando cientos de cohetes contra los territorios ocupados por Israel y han asegurado que continuarán así hasta que la entidad sionista ponga fin a sus agresiones contra los civiles palestinos.

Durante los ataques a Gaza, al menos 67 personas han muerto en Gaza, entre ellos, 17 niños y 6 mujeres, mientras, el número de los heridos desde el lunes ha aumentado a 388, según el Ministerio palestino de Salud.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/257124-cohetes-palestinos-responden-a-agresion-israeli-y-alcanzan-a-tel-aviv>



Radio Habana Cuba